

Membrilla

Más apoyos económicos para los emprendedores

Redacción

Membrilla acogió a mediados de noviembre la Asamblea General de la Asociación para el Desarrollo del Alto Guadiana Mancha, presidida por Eugenio Elípe.

En el acto, Elípe anunció la puesta en marcha de una campaña informativa respecto a las ayudas que gestiona la Asociación para proyectos comarcales en aplicación del eje 4 (LEADER) del Programa de Desarrollo Rural de Castilla La Mancha 2007-2013. Dicha campaña incluye la edición de carteles y folletos donde se explican las ayudas y como solicitarlas y presencia en distintos medios de comunicación.

Además, también se explicó la reciente firma de un Convenio con Caja Rural de Ciudad Real que facilita la financiación a la propia Asociación y presenta una oferta de produc-

tos y servicios financieros en condiciones preferenciales para los emprendedores que realicen proyectos en la comarca.

Otro de los puntos más importantes del orden del día era la aprobación de las cuentas anuales del ejercicio 2009, la exposición de la memoria de actividades realizadas hasta la fecha y las acciones a desarrollar en los próximos meses. Con una buena representación de ayuntamientos y entidades privadas (empresas, asociaciones de jóvenes, mujeres, agrarias, medioambientales, etc.), las cuentas fueron aprobadas por unanimidad.

Asimismo, en la memoria se hizo un repaso de los principales proyectos aprobados y realizados y se inició de manera especial en las dificultades de los emprendedores para poner en marcha sus proyectos.

El Ayuntamiento modifica la señalización del estacionamiento alternativo

Redacción

A partir de este mes de Diciembre, el estacionamiento alternativo se hará por meses y no por quincenas como se venía haciendo hasta ahora, según ha informado el Ayuntamiento membrillano.

Por lo tanto, desde el pasado jueves 16 de diciembre ya no hay que cambiar los coches, puesto que, a partir de ahora, los cambios de estacionamiento solo se harán los días



1 de cada mes.

Para cualquier duda pueden dirigirse al teléfono de la Policía Local 926-648013.



Membrilla conoció un proceso de envasado in situ

Redacción

Los días 15 y 16 de diciembre se pudo conocer en Membrilla el proceso de envasado de IV y V gama a partir de productos hortofrutícolas. Para ello, se desplazó al municipio una unidad Móvil de Envasado, perteneciente a una empresa del sector que cuenta con gran experiencia en este ámbito, que fue la encargada de explicar a los asistentes, que se organizarán en grupos reducidos, todos los pormenores del proceso, requerimientos, costes, beneficios, etc.

Esta acción se encuadra en el proyecto denominado "Diversificación de los Recursos Agrícolas y Ganaderos" que la Asociación está realizando en colaboración con grupos de desarrollo rural de otras regiones como Extremadura, Andalucía y Galicia. Esta iniciativa, responde a la situación actual del sector agroalimentario de los territorios rurales, en los que cada vez se hace más paten-

te la necesidad de buscar nuevas alternativas que permitan optimizar las producciones y mantener la rentabilidad del negocio.

En este punto, el desarrollo de productos de IV gama (lavados, pelados, cortados y envasados) y V gama (productos elaborados que sólo necesitan unos simples y cortos tratamientos térmicos para poder ser consumidos) se plantea como una opción con grandes oportunidades para el sector.

Francisco Chico, de visita



Francisco Chico, Delegado de Agricultura y Medio Ambiente visitaba en la mañana del pasado 16 de diciembre la unidad móvil de proceso de envasado de IV y V gama a partir de productos hortofrutícolas instalada en Membrilla. Eugenio Elípe, Alcalde de Membrilla y Presidente de la Asociación Alto Guadiana Mancha ha acompañado junto con otros concejales de la corporación al delegado en esta visita.

Biblioteca Oretana



Grupo de Comunicación
Oretana
www.oretania.es

El Galán de la Membrilla

Félix Lope de Vega y Carpio

ISBN: 978-84-935708-0-4
144 páginas, 15x21 cms.
Encuadernación rústica cosida a hilo

926 42 88 93
libros@oretania.es

C/ Ms. Cruzs, 6-1ºB - 13500 Puertollano
Telf: 926 42 88 93 - libros@oretania.es

por sólo
10€